

## ARRAY

BEHR-Gruppe ehrt zum 5. Mal in Folge ihre Jubilare,  
Ruheständler und ausgelernten Auszubildenden

Seevetal-Ohlendorf, 03. September 2019

Die Firma BEHR lässt es sich als Familienunternehmen nicht nehmen, alljährlich eine schöne Feier für ihre zu ehrenden Mitarbeiter und die Angehörigen stattfinden zu lassen.

So fand am Freitag, den 23.08.2019 zu Ehren der diesjährigen Jubilare, Ruheständler und ausgelernten Auszubildenden ein ordentliches Grillfest an der Elbe statt. An diesem Abend gratulierten Christiane und Rudolf Behr insgesamt 6 Jubilaren zu ihrem 25-jährigen Betriebsjubiläum: Mountari Aboubakar, Nassirou Agouda, Annette Engelhardt, Huy Trung Lai, Manh Thang Ngo, und Uta Nimmerjahn. Zugleich wurden 4 Mitarbeiter in den Ruhestand verabschiedet: Van Loc Ho, Werner Jahnke, Zygmunt Klimowicz und Jan Wieczorek. Ihre Ausbildung erfolgreich bestanden hatten in diesem Jahr Tobias Behr und Michel Buck. Rudolf und Christiane Behr dankten im Namen der BEHR-Gruppe den jahrelangen, treuen Mitarbeitern für ihre geleistete Arbeit und wünschten den beiden Ausgelernten alles Gute für ihre weitere berufliche Zukunft. Gefeiert und gegrillt wurde in gemütlicher Atmosphäre und bei leckerem Essen. Es war ein sehr schöner Abend, der mit viel Sonnenschein sicherlich allen in guter Erinnerung bleiben wird.

Die BEHR AG baut als europaweit agierende Firmengruppe in der Gemüseproduktion auf rund 4.000 Hektar Freilandgemüse an, von denen rund 300 Hektar ökologisch bewirtschaftet werden. Die Anbauflächen befinden sich in Niedersachsen, Mecklenburg-Vorpommern und Südhessen sowie in Spanien. Die Wurzeln des in vierter Generation inhabergeführten Unternehmens liegen im kleinen Rosenweide in der Gemeinde Stelle.